

COMUNICADO DE PRENSA

11 de Noviembre, 2010

Anglo American lidera convocatoria en la Cumbre del G20 para la acción corporativa en favor de la atención de la salud en las economías en vías de desarrollo

Cynthia Carroll compromete US\$3 millones y exhorta a las empresas a igualar el compromiso

Anglo American comprometió hoy US\$3 millones en financiamiento en la Cumbre del G20 en Seúl para apoyar el aumento en el acceso a la atención de salud en los países en vías de desarrollo.

Cynthia Carroll, CEO de Anglo American, ha hecho un llamado a los participantes en la Cumbre del G20 para que se unan a la compañía comprometiendo US\$1 millón anuales durante los próximos tres años con el fin de ayudar a enfrentar los muy importantes desafíos relacionados con la atención de la salud en los países en vías de desarrollo. Este innovador enfoque se suma al extenso liderazgo a nivel mundial de la compañía en materia de prevención, exámenes, tratamientos, atención y apoyo del VIH/SIDA y de la TB.

Cynthia Carroll, CEO de Anglo American, comentó:

“Me complace mucho liderar esta iniciativa junto con Yasuchika Hasegawa y Takeda Pharmaceutical. Anglo American posee un profundo conocimiento de la importancia de la inversión en salud para promover el crecimiento económico en los países en vías de desarrollo. Hacemos un llamado a la comunidad de negocios de la G20 para que contribuya a enfrentar este desafío de salud proporcionando la inversión requerida para fortalecer los sistemas de atención de salud en los países en vías de desarrollo, con el fin de aumentar el acceso a una atención de salud de mejor calidad.

“Agregando a nuestro ya extenso trabajo en el campo del VIH/SIDA y la TB, hemos comprometido US\$3 millones en financiamiento durante los próximos tres años al Fondo Global para la Lucha contra el SIDA, la Tuberculosis y la Malaria y solicitamos a nuestros colegas participantes en la Cumbre del G20 igualar este compromiso. Esperamos que esto sirva como un catalizador para otras inversiones similares provenientes de grandes empresas en todo el mundo. Juntos podemos marcar una diferencia real y duradera”.

La Cumbre del G20 es un esfuerzo cooperativo sin precedentes entre los sectores públicos y privados y reúne a muchos de los más importantes CEO's a nivel mundial que participan en análisis con los jefes de estado posteriormente a la reunión del G20 en Seúl. Cynthia Carroll, de Anglo American, está contribuyendo a convocar un panel en la Cumbre de Negocios para tratar el tema de 'Aumentar el acceso a la atención de la salud en los países en vías de desarrollo'.

La Cumbre del G20 reunirá a 112 empresas a nivel mundial que representan un valor en activos de US\$30 trillones y ventas anuales de US\$4 trillones. Por lo tanto, se espera que la convocatoria a actuar dará por resultado un compromiso de aproximadamente US\$300 millones durante los próximos tres años para ayudar a enfrentar los desafíos que presenta la atención de la salud de los países en vías de desarrollo.

Notas a los editores

Anglo American plc

20 Carlton House Terrace Londres SW1Y 5AN Reino Unido

Tel: +44 (0)20 7968 8888 Fax: +44 (0)20 7968 8500

Oficina registrada: la mencionada. Incorporada en Inglaterra y Gales según la Ley de Empresas 1985. Número de Registro 3564138

Información adicional acerca de los programas de salud de Anglo American

- En 2002, Anglo American fue el primer empleador importante en comenzar a ofrecer tratamiento anti-retroviral gratis a todos sus empleados y, en Diciembre de 2008, Anglo American extendió este beneficio a las cargas familiares directas de los empleados. Esta decisión se basó principalmente en el hecho que el VIH/SIDA no puede ser manejado en forma efectiva cuando sólo un miembro de la familia recibe atención por una enfermedad que afecta a toda la familia.
- La respuesta al VIH/SIDA de liderazgo a nivel mundial de Anglo American, que brinda el programa gratis más grande contra el VIH y el SIDA en el lugar de trabajo y los exámenes y asesoría voluntarios (VCT), ha sido destacada por Global Business Coalition como la mejor práctica contra el VIH/SIDA, la Tuberculosis y la Malaria.
- La campaña internacional contra el VIH/SIDA para los empleados de Anglo American en 2009 dio a conocer en detalle la respuesta de la compañía en la eliminación de la discriminación y el estigma relacionados con la enfermedad. El programa también se enfoca en la prevención de nuevas infecciones, la entrega de atención y apoyo confidencial para los empleados y sus cargas familiares infectadas y afectadas por el VIH/SIDA, y en el manejo y mitigación del impacto del VIH/SIDA en las operaciones. De esta forma, Anglo American está haciendo una positiva contribución para minimizar las consecuencias sociales, económicas y de desarrollo de la epidemia.
- Se han implementado programas en el lugar de trabajo en todas las operaciones y unidades de negocios del Grupo, y la actividad está particularmente enfocada en el sur de África, donde se estima que las cifras prevalentes del VIH llegan al 18% de la fuerza laboral de la región.
- El avance reciente de Anglo American sobre el VIH/SIDA, la Tuberculosis y la Malaria fue premiado por Global Business Coalition (GBC) en los Premios a la Excelencia Comercial de la organización en Junio de 2009, ocasión en que la unidad de negocios Carbón Térmico de la compañía recibió el reconocimiento por tener el mejor programa a nivel mundial contra el VIH/SIDA en el lugar de trabajo.
- Los Premios GBC son otorgados a las compañías que han demostrado un compromiso, acción y resultados extraordinarios, y que han logrado un éxito excepcional al poner sus activos a trabajar en la lucha contra el VIH/SIDA, la tuberculosis y la malaria.
- La operación Carbón Térmico de Anglo American recibió el premio máximo en la 'Categoría Lugar de Trabajo' por su enfoque holístico al VIH/SIDA y fue recomendado por el jurado por "su enfoque amplio, sólido y basado en la evidencia para manejar el VIH y el SIDA en el lugar de trabajo, sumado al destacado liderazgo y compromiso del equipo de liderazgo y gestión de la compañía".
- Combatir el VIH/SIDA, la malaria y otras enfermedades es una de las ocho Metas de Desarrollo del Milenio de las Naciones Unidas (MDG) y el 2010 representa un importante hito en el progreso de esta iniciativa.

Acerca de Anglo American

Anglo American plc es una de las compañías mineras más grandes del mundo con sede en el Reino Unido y es cotizada en las bolsas de valores de Londres y Johannesburgo. Su cartera de negocios mineros cubre metales y minerales preciosos – en los cuales es líder global en platino y diamantes, metales básicos, cobre y níquel, y *commodities* a granel – mineral de hierro, carbón metalúrgico y térmico. Anglo American está comprometida con los más altos estándares de seguridad y responsabilidad en todos sus negocios y geografías y con hacer una diferencia sustentable en el desarrollo de las comunidades cercanas a sus operaciones. Las operaciones mineras de la compañía y su extensa cartera de proyectos de crecimiento se ubican en África del Sur, América del Sur, Australia, América del Norte y Asia.

www.angloamerican.com

Si desea más información, por favor contactar a:

Reino Unido

James Wyatt-Tilby, Relaciones con los Medios
Tel: +44 (0)20 7968 8759

Sudáfrica

Pranill Ramchander, Relaciones con los Medios
Tel: +27 (0)11 638 2592